

「純粹倫理」の教えを実践し社会に貢献

愛媛県倫理法人会トピックス

「朝礼」コンテスト決勝大会「優勝はsopiro!」

5月26日（日）午後1時から東

温市利楽別館にて、愛媛県倫理法人会「朝礼コンテスト決勝大会」が開催されました。東・中・南予の予選を勝ち上がった5社が活力あふれる朝礼を披露しました。

冒頭、愛媛県倫理法人会 中西龍仁会長から「今回の朝礼コンテストは、今年度、活力朝礼を導入された企業による発表です。

新たに35社が取り入れてくれました。毎朝大きな声で朝礼を続けると、会社・社員が大きく変わります。今日の発表を参考にしていただき、まだ導入されていない企業はぜひ、導入してください。

賞が贈られました。

2番手は今治市の（有）宮窪総合運送です。リーダーの「緊張して声が裏返っているような気がしました。

ます」の一言が会場の笑いを誘いました。元気一杯の発表に「笑顔が太陽で賞」が贈られました。3番手は西条市からマリィ工。当初2名で行う予定でした

が、都合により橋眞理子代表による一人二役での発表となりました。「はい！」、「はい！」、歯切れが駆けつけ、発表前に「優勝目指してがんばれ～！」などエールが送られました。

最初に宇和島市、（有）アボトライの発表がありました。リーダーの「あいさつ実習を始めます！」に続いて、全員が「おはようございます！」、「いらっしゃいませ！」、「ありがとうございます！」を大きな声で3回繰り返します。続いて朝礼テキスト『職場の教養』が輪読されました。息の合った発表に「アットホーム賞」が贈られました。

最後は松山にぎたつの（株）sopiro（ソピーロ）です。女性10名による、まるで演劇のよう

院雄郡小学校前院が登場。笑いを盛り込んだテンポのよい発表に「ユーモア賞」が贈られました。

決勝大会には116社136名の参加がありました。

は株式会社 sopiro！「キヤーッ！」歓声とともに盛大な拍手が響き渡りました。sopiroの濱田聖子代表は「最初は声も小さく、息も合っていませんでしたが、朝礼委員会の皆

せんでしたが、朝礼に指導のおかげで、自信を持てるようになりました！」と述べられました。



優勝を飾った株sopiroの朝礼発表

私と倫理法人会



今治市倫理法人会
広報副委員長
竹葉 千恵

早く起きて歌を齊唱し、大きな声でいさつすることに何の意味があるのか、腑に落ちていないにもかかわらず、様々な講師の話を聞いて勉強した気になつていました。

そしてMSに出席し、もう一つ大事なことに気づかされたことがあります。それは皆さんと心を揃えることです。あいさつ、お辞儀、机の上の資料、全てを揃え心を一つにする。そして最後の最後まで気を抜かず行うこと。細かな所作も指導していただき、ありがたかったです。

私が今治市倫理法人会に参加しましたのは、5～6年前、会社の前任者が松山に異動になったことがきっかけでした。「毎週水曜日朝6時30分からのモーニングセミナー（MS）に参加してほしい」と言われ、しぶしぶ行くことに。

正直なところ、行つても行かなくともいいだろうと考えていました。ギリギリに目が覚めると、「もう難しい、間に合わない」と二度寝することもありました。結局当時は行きくなかったのに同時に、行く意味を理解していません。朝

そんな折、山口県倫理法人会の松永秀夫副会長がMSで話された内容に、私の考えは変わりました。松永副会長は声が大きく、全ての所作をやり切つておられました。そして次のようなことを話されました。「何のために倫理法人会に行くのか、それは自分で決めたことをやり切るためだ」と。

心にすっと言葉が入り、その通りだと思いました。学生の頃は部活や受験など何かしら将来の目標がありますが、社会人になるとどうでしょうか。私は自分で決めた目標をやり切つてい

ます。まだまだ皆勤とはいからず、自分に甘い部分も多いのですが、決めたことを続けられるよう今后も精進して参りますので、よろしくお願いします。

ないと想い知らされました。たゞ毎週水曜日、朝6時30分に行くと自分で決めたことをやり続けること、単純なことですがそれが何より難しい。

朝活しませんか？



愛媛県倫理法人会では県下18単会で毎週朝6:30～7:30(単会により 6:00～7:00)にモーニングセミナーという勉強会を開催しています。一緒に学びましょう！見学自由



愛媛県倫理法人会

愛媛県倫理法人会 事務局／
松山市勝山町1-10-1 松山共栄火災ビル6F
TEL 089-987-7025